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Zitat von Conanbarbar 

Ich freu mich schon, wenn all die Jammerlappen am Ende sehen werden, was
tatsächlich geholt wird. Es wird immer vor Aktionismus gewarnt und ich denke ein
wenig mehr Geduld sind hier angebracht. Alle Schritte waren bisher wohl
überlegt...auch Tillmann...es bleibt spannend.

Ich bezweifle nicht, dass dem Tillmantransfer Überlegungen zugrundeliegen! Allerdings gab es
die bspw. bei der Verlängerung der Hufnagelleihe sicher auch. All das ändert aber nichts daran,
dass die Wahrscheinlichkeit, dass ein Spieler wie Tillman kommende Saison eine echte
Verstärkung darstellt recht gering ist. Dafür gibt es in der Vergangenheit ja reichlich Beispiele.
Also mich überzeugt das jetzt nicht wirklich...genausowenig wie ich von Knöll oder Godem
erwarte, dass sie uns kurzfristig verstärken… Na, jetzt warten wir mal ab was noch so passiert…
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